



EL HERALDO DE MÉXICO

EDOS

LUNES / 25 / 03 / 2024

COEDITORES: HUGO ARCE Y MARTHA COTORET
COEDITOR GRÁFICO: PEDRO ORTIZ

H



• OPERATIVO. Fuerzas armadas federales y estatales participan en operativos de vigilancia en Culiacán.

Ante la crisis de inseguridad que se vive en Culiacán, Sinaloa, el obispo de esa ciudad hizo un llamado a las personas que cometieron los secuestros masivos la semana pasada, a respetar la vida. Según autoridades estatales, hasta el día de ayer eran 58 las personas liberadas, de las 66 que fueron desaparecidas el viernes pasado.

De acuerdo con el gobernador Rubén Rocha, a través de su cuenta de "X", a la 1:35 de la tarde de ayer domingo, están libres "36 adultos, 22 niñas y niños, de las 66 ausentes, quedando 8 personas aún con el carácter de desaparecidas por ausencia", escribió.

En ese mismo mensaje, el mandatario expresó su gratitud hacia las fuerzas federales, el Ejército y la Guardia Nacional por su colaboración, a pesar de que hasta ese momento no se había realizado ninguna detención relacionada con los "levantones", y las personas que habían sido privadas de su libertad no habían sido rescatadas, sino simplemente abandonadas por sus captores.

Porsu parte, a Fiscalía estatal informó a través de un comunicado, que se está realizando un seguimiento de los casos a través de 9 carpetas de investigación, y se continúa trabajando en coordinación con la Policía de Investigación, Policía Estatal y municipal, Guardia Nacional y Ejército mexicano para dar con el paradero de las personas que siguen desaparecidas.

66

• PERSONAS FUERON SUSTRÁIDAS EL VIERNES.

58

• HAN REGRESADO A SUS HOGARES.

9

• CARPETAS HA ABIERTO LA FISCALÍA ESTATAL.

#SINCONTROLCULIACÁN

LIBERAN A MÁS; PERO ATACAN A GN

GOBIERNO ANUNCIA QUE SON 58 LAS PERSONAS QUE HAN REGRESADO A CASA; LA IGLESIA PIDE A CAPTORES RESPETAR LA VIDA DE LAS PERSONAS

POR MANUEL ACEVES

En medio de esta situación, ayer Domingo de Ramos, el padre Jesús José Herrera Quiñonez, obispo de Culiacán, hizo un llamado a quienes realizaron los actos violentos (el secuestro de personas) a "la cordura y a respetar la vida, recordando que

(Dios) nos pedirá cuentas de lo que hemos hecho con nuestros hermanos", y pidió a la comunidad, mantenerse en oración a fin de pedir para que todas las personas regresen pronto a sus hogares.

Por otra parte, y a pesar del

LA CRISIS

- Se especula que estos ataques se deben a peleas entre grupos armados de esa ciudad.
- Desde el viernes por la mañana se dio a conocer la desaparición de familias enteras.
- La iglesia local pidió a los captores respetar la vida de las personas que tiene cautivas.

envío de más de 600 elementos federales y estatales para reforzar la seguridad, ayer se registraron dos enfrentamientos entre elementos de la Guardia Nacional y civiles armados.

El primero se registró 2 de la mañana en la colonia La Lima donde resultó muerto un elemento de la Guardia Nacional y un civil herido.

Más tarde, en otro punto de Culiacán, civiles armados atacaron a elementos de la Guardia Nacional cuando estos últimos vigilaban una avenida de esta ciudad. Desde una camioneta en marcha los rafaguearon. 🚗